



PAROISSE SAINT HELIER

3^{ème} dimanche du Temps Ordinaire
Dimanche 26 janvier 2020



« Heureuse plutôt ceuse qui écoutent la parole de Dieu, et qui la gardent ! » Luc 11,28

En vous écrivant, je pense à toutes celles et à tous ceux qui se nourrissent de la Parole de Dieu, seul ou en fraternité ou encore dans les Équipes liturgiques. J'en rends grâce à Dieu. **L'Écriture Sainte est un trésor tellement inépuisable !**

Pour nous encourager, le pape François a institué le « **Dimanche de la Parole** », le troisième dimanche du Temps Ordinaire de la liturgie.

Le Pape rapporte une affirmation de saint Jérôme, « Ignorer les Écritures, c'est ignorer le Christ. » Or, le Christ ressuscité est présent et agit dans les sacrements. Ainsi, l'écoute des Écritures, qui nous Le fait connaître, est liée à tout sacrement.

Oui, plus nous recevons la Parole de Dieu, plus nous sommes « chrétiens », disciples du Seigneur Jésus. Plus nous nous laissons transformer par elle, plus nous devenons ses « témoins », c'est-à-dire des « disciples-missionnaires ». Plus nous en faisons notre nourriture quotidienne, moins nous sommes victimes d'idéologies diverses et plus nous grandissons dans « l'amour qui supporte tout, fait confiance en tout, espère tout ». Amour qui grandit dans nos familles, amour fraternel qui fortifie nos communautés, amour qui nous pousse vers chaque personne en fragilité.

Ce « **Dimanche de la Parole** » est une occasion propice pour retrouver le goût de lire ou d'écouter la Parole de Dieu. Quelle que soit notre mission, notre place ou notre lien dans l'Église, nous voilà interpellés par le Pape : **que fais-tu de la Parole de ton Dieu ? Sais-tu qu'elle est un trésor sans prix pour toi ? Et aussi pour ta communauté ?**

Afin d'exprimer leur foi en Jésus-Christ, les Apôtres se sont nourris des **livres de l'Ancien Testament**. Jésus lui-même les cite souvent.

Les **Actes des Apôtres et leurs lettres – Paul, Pierre, Jacques, Judes, Jean** – sont indispensables : ensemble ils exposent le mystère du Christ dans la vie des communautés chrétiennes pour le salut du monde. Pour mieux les recevoir, l'Ancien Testament donne une lumière indispensable.

Parmi les écrits de ce Premier Testament, le **Livre des Psaumes** est souvent cité par Jésus. Il avait coutume de les psalmodier au Jardin des Oliviers, à la Synagogue, au Temple. Pour nous aussi, les psaumes nous aident à prier. À chaque Eucharistie, en réponse à la Parole du Seigneur écoutée, l'Église nous invite à louer Dieu grâce à un psaume.

Avec quelle gratitude nous devons recevoir la Parole de Dieu ! Avec quel amour nous pouvons lire l'Écriture Sainte en la méditant et en la laissant descendre en nos cœurs ! Avec quelle confiance nous avons à chanter les Psaumes ! Ne les omettons pas dans notre vie chrétienne.

Écoutons une dernière fois un bel enseignement du Concile Vatican II : « L'Église a toujours vénéré les divines Écritures, comme elle le fait aussi pour le Corps même du Seigneur. »

Viens Esprit Saint !

Avant de la lire, invoquez l'**Esprit Saint** avec confiance. C'est Lui qui ouvre nos cœurs à la beauté et à la puissance pleine de douceur de la Parole de Dieu. Peu à peu vient alors l'estime du silence rempli d'une Présence amie, celle de Dieu et de sa Paix.

« L'Esprit Saint, écrit le pape François, agit chez ceux qui se mettent à l'écoute de la Parole de Dieu. [...] Tout le texte sacré possède une fonction prophétique : il ne concerne pas l'avenir, mais l'aujourd'hui de celui qui se nourrit de cette Parole. »

MERCI aux prêtres, aux diacres, aux catéchistes, mais aussi à toutes celles et à tous ceux qui, d'une manière ou d'une autre en particulier dans l'accompagnement vers les sacrements, s'engagent pour transmettre cet amour brûlant de Dieu sans cesse redécouvert grâce à la méditation priante de la Bible.

À Lui la gloire, Lui qui, dans les livres saints, vient au-devant de nous, ses enfants, pour converser avec tendresse dans nos cœurs !

Rennes, le 13 janvier 2020 + Pierre d'Ornellas Archevêque de Rennes

CHANTS

Entrée	Acclamons le Roi du ciel - 2
Psaume 26	Le Seigneur est ma lumière et mon salut.
PU	Dans ta bonté Seigneur, exauce-nous.
Communion	Je vous ai choisis - 39
Sortie	Criez de joie, Christ est ressuscité - 8

Dimanche 26 janvier	10h30	M^{me} Jeannine BRIAND - LEBRECHENECK (+)
Lundi 27 janvier	19H00	M. Gérard RYCKAERT (+)
Mardi 28 janvier	19H00	Pour les défunts
Mercredi 29 janvier	9H00	Intention particulière
Jedi 30 janvier	9H00	Pour les défunts
Vendredi 31 janvier	19h00	Pour les défunts
Samedi 1^{er} février	9h00	M. et M^{me} Louis AMOURIAUX (+)
Dimanche 2 février	10h30	Pour les défunts



Le parcours Alpha continue !

Jeudi 30 janvier à 19h15
(apéro, dîner servi et présentation
du parcours !)

Puis les jeudis soirs suivants

Denis et Laurence Arnaud au 06 78 08 58 34 ou
bien à alpha.rennes@gmail.com
Pour cuisiner : alpha35csh@gmail.com

Informations paroissiales

- * Messe Mariale : 1^{er} samedi du mois 9h, samedi 1^{er} février + confessions jusqu'à 12H
- * Renouvellement d'engagement des soeurs consacrées lors de la messe du dimanche 2 février, journée de la Vie consacrée.
- * Table Saint Hélier, dimanche 2 février. RDV après la messe à la salle Saint Pierre-Saint Paul, jusqu'à 15h. Apporter un pique-nique à partager si possible et sans alcool.
- * Heure Sainte : jeudi 6 février à 20h30 à l'oratoire.
- * Messe au Sacré Coeur de Jésus : 1^{er} vendredi du mois 19h, vendredi 7 février.

Préparation au sacrement de Confirmation

"Pour s'unir plus fermement au Christ et à son Eglise par la force de l'Esprit Saint, et témoigner de notre espérance"

Tu es un jeune (4^{ème}-3^{ème}...) et tu souhaites être préparé à recevoir le sacrement de confirmation.

Les inscriptions sont à envoyer à l'adresse suivante : famille.couetil@gmail.com

La première rencontre est prévue le samedi 8 février de 10h30 à 12h00 à la salle Saint Pierre-Saint Paul, derrière l'église. "



Adoration Eucharistique

Jésus vous attend, n'hésitez pas à vous inscrire !

Il reste des heures libres et nous avons besoin de vous tous pour que Jésus ne soit jamais seul.

« Ne pouvez vous pas veiller une heure avec moi? » Marc14-37

adoration35sh@gmail.com 0613228674



Cet hiver, viens faire une expérience forte de Dieu à **Paray-le-Monial**.

Un week-end de fête, d'intériorité, de joie et de pardon. C'est peut-être pour toi

l'occasion de revenir à Dieu, d'affermir ta foi, de booster ta vie spirituelle.

Thème : DIEU VEUT FAIRE TOUTES CHOSES NOUVELLES DANS TA VIE.

du vendredi 14 février 2020 au dimanche 16 février 2020

Contact & inscription : 03 58 42 20 52 - inscription@paray.org - emmaresa.accueil@paray.org

Il est possible de s'inscrire en ligne jusqu'au 09 Février.

Pour découvrir le programme, les intervenants... : <https://emmanuel.info/forumhiver/>



Office des lectures

PREMIÈRE LECTURE

Lecture du livre du prophète Isaïe (Is 8, 23b – 9, 3)

Dans un premier temps, le Seigneur a couvert de honte le pays de Zabulon et le pays de Nephtali ; mais ensuite, il a couvert de gloire la route de la mer, le pays au-delà du Jourdain,

et la Galilée des nations. Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu se lever une grande lumière ; et sur

les habitants du pays de l'ombre, une lumière a resplendi. Tu as prodigué la joie, tu as fait grandir

l'allégresse : ils se réjouissent devant toi, comme on se réjouit de la moisson, comme on exulte au partage du

butin. Car le joug qui pesait sur lui, la barre qui meurtrissait son épaule, le bâton du tyran, tu les as brisés

comme au jour de Madiane.

PSAUME 26

R/ Le Seigneur est ma lumière et mon salut. ; de qui aurais-je crainte ?

Le Seigneur est le rempart de ma vie ; devant qui tremblerais-je ?

DEUXIÈME LECTURE

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens (1 Co 1, 10-13.17)

Frères, je vous exhorte au nom de notre Seigneur Jésus Christ : ayez tous un même langage ; qu'il n'y ait pas de division entre vous, soyez en parfaite harmonie de pensées et d'opinions. Il m'a été rapporté à votre sujet,

mes frères, par les gens de chez Chloé, qu'il y a entre vous des rivalités. Je m'explique. Chacun de vous

prend parti en disant : « Moi, j'appartiens à Paul », ou bien : « Moi, j'appartiens à Apollos », ou bien : « Moi,

j'appartiens à Pierre », ou bien : « Moi, j'appartiens au Christ ». Le Christ est-il donc divisé ? Est-ce Paul qui

a été crucifié pour vous ? Est-ce au nom de Paul que vous avez été baptisés ? Le Christ, en effet, ne m'a pas

envoyé pour baptiser, mais pour annoncer l'Évangile, et cela sans avoir recours au langage de la sagesse

humaine, ce qui rendrait vaine la croix du Christ.

ÉVANGILE selon Saint Matthieu (4, 12-23)

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à

Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était

pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe : Pays de Zabulon et pays de Nephtali,

route de la mer et pays au-delà du Jourdain, Galilée des nations ! Le peuple qui habitait dans les ténèbres a

vu une grande lumière. Sur ceux qui habitaient dans le pays et l'ombre de la mort, une lumière s'est levée. À

partir de ce moment, Jésus commença à proclamer : « Convertissez-vous, car le royaume des Cieux est tout

proche. » Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son

frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma

suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. De là, il avança et il

vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en

train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent. Jésus

parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume,

guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple.

« **Garabandal, Dieu seul le sait** » revient sur l'histoire incroyable de quatre jeunes filles. En 1961, dans leur petit village espagnol, elles disent avoir eu plusieurs apparitions de l'Archange saint Michel et de la Vierge Marie. L'Église ne les a jamais reconnues. Pourtant, le doute plane toujours et ce film tente d'expliquer pourquoi, grâce à des faits très peu connus. Ce film sera projeté au cinéma de **Cesson-Sévigné le 06 février** à 20h30.
Production Saje.



*** 67ème Journée Mondiale des Léprieux ***

Quête à la sortie de la messe ce **dimanche 26 janvier** par des bénévoles de la Fondation Raoul Follereau. Merci de votre générosité !

SAVE THE DATE - Vous vous posez la question de partir en mission humanitaire, seul, en couple, en famille ? Vous avez envie de mettre vos compétences au service d'un projet d'Eglise qui a du sens ? Venez découvrir **FIDESCO** de 9h30 à 13h le **samedi 8 février**, à la **maison Jean XXIII**, 3 rue de Vincennes à Rennes.

Partir avec **FIDESCO**

plus d'infos : ma.aulotte@gmail.com ou 06 58 38 16 59



Triduum marial Du 31 janvier au 2 février 2020 à la Basilique Saint-Sauveur sur le thème : Marie, modèle du disciple-missionnaire
Présidé par Monseigneur Alexandre JOLY, évêque auxiliaire de Rennes.

Pour plus d'informations : <https://rennes.catholique.fr/actualite/agenda-diocesain/345321-triduum-mariale-a-basilique-saint-sauveur-de-rennes/>

Citation de la semaine

« Chercher Dieu, c'est la foi, le trouver c'est l'espérance, le connaître c'est l'amour, le sentir c'est la paix, le goûter c'est la joie, le posséder c'est l'ivresse. »

Marthe Robin

Blaque de la semaine :-)

Un jésuite et un franciscain dînent ensemble. Au dessert, arrivent deux parts de gâteau. Le jésuite se sert en premier et prend le morceau le plus gros. Le franciscain proteste : "Saint François nous a appris que nous devons prendre le morceau le plus petit." Et le jésuite réplique : "De quoi te plains-tu, mon frère ? C'est ce que tu as reçu !" »...;-)

Permanence Presbytère :

- ★ lundi de 17h00 à 19h00
- ★ du mardi au vendredi de 9h30 à 12h00 et de 14h00 à 19h00.
- ★ le samedi de 10h00 à 12h00.

Louange à l'oratoire

- ★ du mardi au samedi : 8h30.
- ★ dimanche, dans l'église : 10h00.

Chapelet : jeudi : 16h00

Confessions dans l'église

- ★ mardi : 18h30 - 19h00
- ★ vendredi : 18 h30 - 19h00
- ★ samedi : 9h45 - 10h45

Paroisse Saint Hélier 129, rue Saint Hélier
Tel. : 02 99 41 82 94

mail : paroisse@saint-helier.net
Site : www.saint-helier.net